



LARRY RUBIN LLAMA AL DIÁLOGO A LÓPEZ OBRADOR Y A CLAUDIA SHEINBAUM

‘Reforma judicial puede abrir controversias con el T-MEC’

Encuentro. Líderes empresariales e inversores estadounidenses se reunirán en Convención Binacional el 3 y 4 de septiembre en la CDMX

EMANUEL MENDOZA

Si no hay equidad con lo que se apruebe en la reforma al Poder Judicial en México, se abrirán varias controversias en el T-MEC, estimó Larry Rubin, presidente de la American Society of Mexico (AmSoc).

Señaló que estos cambios constitucionales que están planteando deben ser transparentes y que no contengan ataduras políticas o de otra índole pues eso incluso puede ser una oportunidad, pero se tienen que tomar en cuenta las observaciones que nosotros hemos venido aportando.

Rubin llamó al presidente Andrés Manuel López Obrador y a la mandataria electa Claudia Sheinbaum a abrir el diálogo con los empresarios y políticos estadounidenses.

“Para nosotros es importante que nos acompañe el señor Presidente, evidentemente siempre tuvimos un trato amistoso”, comentó el líder empresarial.

En el marco de la Tercera Convención Binacional de la AmSoc que se llevará a cabo el 3 y 4 de septiembre en la Ciudad de México y donde están confirmadas las participaciones del embajador estadounidense en México, Ken Salazar y el secretario de Hacienda mexicano, Rogelio Ramírez de la O, Rubin resaltó la importancia de promover la inversión de Estados Unidos en nuestro país.

Sobre la supermayoría que obtuvo Morena y la nueva administración federal que está por comenzar en unas semanas, el empresario subrayó que esta nueva hegemonía política, “debe ser una oportunidad tanto para legisladores y el Ejecutivo de que se puedan focalizar políticas públicas que beneficien la relación comercial de las dos naciones. Es necesario que México tenga los poderes cla-



Y EN DATOS...

1,200

empresarios norteamericanos se reunirán en el país la siguiente semana

80

años suma la Cámara buscando inversión para el país

ramente divididos, aunque tengan la mayoría en el Congreso, se debe trabajar para el pueblo mexicano y debe haber equidad”, insistió.

“Se trata de que sea algo justo para todos, para nosotros, es una oportunidad sí, reformar el sistema de los jueces si se lleva a cabo correctamente”.

Destacó que si hay oportunidad de que este cambio constitucional pueda atraer más capital a México y crear certidumbre a la inversión, eso es lo que venimos platicando y lo que queremos exaltar en nuestra convención binacional.

Comentó que también Ricardo Monreal, nuevo coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro está convocado al diálogo.

“Creemos que nuestra voz debe tener peso para beneficiar a la inversión y que lleguen más capitales al país, ese es el papel de la American Society of Mexico, traer inversión y que se concrete”.

En la Tercera Convención Binacional, también se analizarán desde una perspectiva imparcial las reformas y las mejores vías para

fortalecer el entorno de negocios entre ambos países.

Este foro reunirá a destacados líderes del ámbito empresarial, académico y cultural, así como autoridades diplomáticas, políticas y gubernamentales de ambas naciones.

Destaca la participación de los CEOs de empresas como Jorge Arce de HSBC, Tania Ortiz de Sembra Infraestructura, Fernanda Guarro de 3M, así como Kenneth Smith, experto en TLCAN y Juan Carlos Baker, Socio Fundador de Ansley y ex subsecretario de Comercio Exterior.

Larry Rubin destacó que se espera la asistencia a la Convención de más de mil 200 líderes de la comunidad americana e inversionistas interesados en México que tienen la oportunidad de dialogar con el gobierno actual y entrante de nuestro país para reafirmar los beneficios y el atractivo para que las inversiones se incrementen en México y cuenten con la certeza del apoyo absoluto a la comunidad empresarial en beneficio de ambas naciones.